

Mlle.



Monsieur

~~IX~~ Monsieur A. Andréodis,
Professeur à l'Université,

Hôtel Royal

9 rue de la Harpe, 9,

Athènes

48, RUE DE L'ÉGLISE, GRENELLE,

PARIS XV Dimanche, le 2 Janvier 1914

Monsieur des Amis,

Je reçois votre réponse ce matin et voudrais vous dire que ma bonne lettre est partie le 31 décembre d'ici. Mais la recevoir sans doute, puisque vous avez reçu la précédente qui portait la même adresse.

Je ne suis pas encore retourné à l'Instruction publique, comme si vous en aviez annoncé l'intention, comme de fait. Je vais y retourner prochainement et vous m'écrirai. La meilleure demande doit être déposée directement dans le cabinet du directeur de l'Enseignement supérieur.

Pour adoucir de vos peines la belle âme de ces meilleurs, j'ai également ici,

J'ai réuni une bibliothèque, au prix de mille francs, qui comme la bibliothèque privée, n'a pas le défaut de ne pas être connue par tout le monde qui s'intéresserait à elle.

de faire l'histoire de la langue grecque
depuis la origine jusqu'à nos jours. Cette
bibliothèque compte exactement 21 Heures
ou 21 volumes 1894 p. m. Pour le dire en
passant, puisque nous en parlons, ma intention
première étoit de léguer directement cette
bibliothèque à l'université d'Athènes. Mais
quelqu'un - (Cachamari), homme bon et honnête -
m'a avisé, versé, de lui dire, que l'université
n'aurait pas le droit de l'accepter. En fait
le fait est prouvé et, comme vous le savez,
j'ai changé de légataire. De sorte même
en dehors de cette considération, j'en suis
choisi, pour deux raisons, le premier est
est une grande œuvre de bien. Hommes de
tout le monde qui se lui ai; la 2.
C'est est que si vous demeurez fidèle
à une ligne française - Hellénique, à une
cause pour un des patriotes, comme
je l'ai publié dans une lettre publiée dans
l'Estimable Site, j'espère plus tard être
utile aux jeunes Français et même
leurs qui en ont besoin, et en un bon
moyen d'être une bonne source d'attention

en même temps, ma biographie avait elle,
sous certaines circonstances, l'École bretonne
d'archéologie. Or - et c'est à quoi il
vaut le mieux - Bayet le sait. Si on
le sait - Hauvroulier le sait, mais que
je le lui ai dit par deux fois - et ce
je le trouvais, pour satisfaire au besoin
de base établie récemment, si à la fois
que l'homme qui fait cela n'est pas
celui d'obtenir une mission sans
hypocrisie chicane et sans jésuitisme
réservé.

Et me disant la dernière fois que
je devrais avoir le courage solide pour
avoir résisté à tout le coup que me
lui a porté. Eh bien! mais, j'ai
le bout de mon nez solide. Je devrais
voir, distenter, tenir. Or? Il le fait
bien quelquefois. Mais au fait, on n'est
si grand un Olympe, face face avec l'idée

Se ne puis, pour l'intérêt, je
peut-être me un homme. 9 ans l'espérance
forte. j'ai le cœur de vivre par l'ingénieur.
Inde. Or! un ami, si n'est pas

diabolique, j'allois un jour conseil &
council ce titre contre et infâme ita-
licien et anticristian, ignoble. Si si
souvent et oblige en, seul, et un autre
content. Mais le Albanais j'aimais de
ditra tout leur bon moment de
deux de un tri-occupations. Le Turque,
le Turque, l'ont en l'histoire Albanais
le Turque d'occupants, supérieurs, l'ont
le Turque d'histoire, privée et
c'est que si vous les lui retourner
ou la face à la lui c'est, oh! l'injusti-
ce et la force d'ont en l'absence!
Je ne connais que des le monde qui
vous mette hors grand comme cela.

Plus d'un

Le Albanais,

mettez un au courant de ce
que vos loins font. Justement, vous
vérifiez les qui-ville allier. Je ne sais pas
vous le faire, mais vous ne les-êtes pas.
à l'histoire humaine ils sont obligés de
leur faire la demande. Et vous y
veillez également.